



Pressemitteilung

Gewerkschaft der Polizei

www.gdp-saarland.de

Kaiserstr. 258 * 66133 Saarbrücken

Tel.: 0681 84124 10, Fax: - 15

Email: gdp-saarland@gdp-online.de

Die saarländische Polizei ist eine gute Polizei!

Saarbrücken. Mit großer Betroffenheit nimmt die Gewerkschaft der Polizei (GdP), Landesbezirk Saarland, die mediale Berichterstattung über angebliche bzw. mögliche Fehlverhaltensweisen einzelner Polizeibeschäftigter zur Kenntnis.

Das negative Bild, das hierdurch entstehen kann, verdient die Polizei und verdienen all jene Kolleginnen und Kollegen, die professionell und bürgernah arbeiten, nicht.

Die Polizistinnen und Polizisten beweisen bei Hilferufen, Großeinsätzen, in der (kriminal-)polizeilichen Ermittlungsarbeit, in der Prävention oder bei der Verkehrsüberwachung Tag für Tag ihre Kompetenz und Qualität.

Hugo Müller, GdP-Landesvorsitzender: „Wir nehmen die Berichte über dargestellte Fehler und Kompetenzüberschreitungen sehr ernst. Selbstverständlich müssen diese Fragestellungen lückenlos aufgeklärt werden; gegebenenfalls müssen die notwendigen Konsequenzen gezogen werden. Trotzdem: Unsere Polizei ist eine gute Polizei. Die Saarländerinnen und Saarländer können sich auf ihre Polizei verlassen.“